

絹西小だより

常総市立絹西小学校
令和6年9月4日
第5号
学校長 飯田 靖宏

学校教育目標 明るく生き生きと学ぶ子どもの育成
合い言葉 あふれる元気 あふれる笑顔 あふれる希望



「心を動かされた瞬間は、きっと人それぞれ」

今年夏休み中にパリオリンピックが開催され、多くの日本代表選手がメダルを獲得し、その姿は私たちに感動を与えてくれました。そして、8月28日からは、障害を持つ人々が残された機能を最大限に活かし、目標に向かって競い合う「パラリンピック」が同じパリで開催されています。その中で、車いすラグビーの日本代表選手の池透暢（いけ ゆきのぶ）選手の話をしたと思います。

池選手は、19歳の時、自動車の交通事故に遭い、同乗の友人3人を亡くし、自身も重度の火傷を負い、左脚を切断。左腕もほぼ感覚がない絶望の状況でした。そのような状況から立ち上がり日本代表の一員になりました。池選手の言葉の中に、『**最初に、ボールをさわられるようになった。次に、投げられるようになった。そして、シュートを打てるようになった。一つずつ目の前のことをクリアしていった先に、パラリンピックが見えてきた。**』という言葉があります。誰にとっても人生のヒントになる言葉だと思います。

2学期は、色々なことにチャレンジできる季節です。スポーツに励むこと、創作ダンスに励むこと、本を読むことや学校での体験活動などを経験する中で、その瞬間に「これすごい、こんな事ができるようになりたい」、「これ私にもできそう、ちょっとやってみよう」、「この人のようにになりたい、近づきたい」というような目標にできるものに出会うことができるのではないのでしょうか。そして、池選手のように、諦めずに小さなことを一つ一つクリアしていくことで、自分の目指す目標に近づいていけるのではないのでしょうか。そしてその道筋が、皆さんのこれからの財産になっていくと思います。「**心を動かされた瞬間は、きっと人それぞれ**」そんな瞬間に出会える2学期にして欲しいと願っています。



絹西小学校長 飯田 靖宏

<9月行事予定表>

日	曜	主な予定	日	曜	主な予定
1	日		16	月	敬老の日
2	月	始業式（給食なし 11:00下校）	17	火	スクールカウンセラー来校日
3	火	プール学習（4年）	18	水	プール学習（1年）
4	水	プール学習（2年）	19	木	4年生遠足（アクアワールド茨城県大洗水族館）
5	木		20	金	
6	金		21	土	
7	土	奉仕作業	22	日	秋分の日
8	日	奉仕作業予備日	23	月	振替休日
9	月	通学班会議	24	火	※月曜日課 委員会（5、6年）
10	火	プール学習（5年）	25	水	プール学習（3年）いじめ予防教室（5年）
11	水	プール学習（6年）	26	木	食育指導（4年）
12	木		27	金	5時間授業
13	金	避難訓練（引き渡し訓練）	28	土	
14	土		29	日	
15	日		30	月	クラブ（4～6年）

1学期終業式 7/19 (金)

1学期終業式で、2、4年生の代表児童が作文発表を行いました。堂々とした態度で、1学期を振り返ることができました。

一学期のはんせい
二年二組 福家 杏栞

わたしは、一学期の中で三つのことをがんばりました。

一つ目は、さんすうのべんきょうです。長さしらべでは、ものさしではかることをとくにがんばりました。二学期は、かけさんの九九がはじまるので、たくさんべんきょうして、できるようにしたいです。

二つ目は、友だちとなかよくできたことです。友だちだった人だけではなく、ことし同じクラスになった人もあそんで、友だちをふやすことができました。これからもいっぱい友だちとあそびたいと思います。

三つ目は、うんどう会です。ときよう走では、二いになってしまいくやしかなかったけれど、いっしょうけんめい走ることができたと思います。また、クラスや学校全体で力を合わせてがんばったことはとてもよい思い出になりました。らい年のうんどう会もたのしみです。二がっきもべんきょううんどうをがんばっていききたいです。

一学期をふり返って
四年二組 湯本 健人

四年生になり、四ヶ月が経とうとしています。ぼくは、努力した三つのことを中心に一学期のふり返りをしたいと思います。

一つ目は、生活面です。そうじの時間に自分の場所をすみずみまで清掃した後に、白衣の整理をしました。かごをふいたり進んですることができました。また、係活動では、配り係として、れんらく帳や音読カードを配ったり、手紙を取りに行ったりするなど、係のみんなと協力しながら毎日の仕事をやりとげることができました。二学期もしっかりがんばりたいと思います。

二つ目は、運動面です。体力テストのソフトボール投げで空にまっすぐ投げられるイメージで投げたら、24メートルの自己ベストを更新しました。そして、今むちゅうになつていいる事はサッカーです。休み時間や放課後に練習を積み重ねて上手になりたいです。

三つ目は、学習面です。ぼくが得意な算数では、特にコンパスで図をかくことをがんばりました。計算を今以上はやく正確に解けるように良い所をのべたいです。国語は文章を書くのが苦手なので、問題をたくさん解いて得意になりたいです。理科では、四年生になって初めて理科室でやってみたかった実験をすることができました。どじこめた空気を水の実験で、空気は体積が小さくなるのに、水は小さくならないのがおどろきました。これからの実験も楽しみたいです。これからも自宅での学習をしっかり続けたいと思います。

さいごに、一学期をふり返って自分でできるようになったことがどんどん増えていってとてもうれしかったです。二学期も努力して成長したいです。

救命救急講習 7/18 (木)

水海道消防署絹西出張所の署員の皆様を講師に迎え、救命救急講習を行いました。アナフィラキシーやAEDを使った応急対応について実際に模型を使い、使用方法に関する実習を行いました。



メンタルヘルスケア研修会 8/1 (木)

良好な職場環境づくりの一環で、メンタルヘルスケアに関する研修を行いました。笑顔、元気な姿がたくさん見られました。



授業力向上に向けての研修 8/8 (木)

県教育研修センター、大学の先生を講師に迎え、自立した学習者を育てる授業づくり（学習者中心の授業）について講話、協議を行いました。2学期以降の授業実践に役立てていきます。



夏休みの様子



植物や動物など水やりやえさやりをして成長を見守りました。

2m以上に生長しました。(ひまわり)

おしらせ

【資源回収収益金について】

6月15日(土)に実施した資源回収ですが、収益金は112,460円でした。資源物回収のご協力ありがとうございました。収益金は、今後の教育活動に有効に使っていきます。

【保護者の交通安全について】

絹西小学校周辺は、カーブ等が多い、道幅が狭い等、危険な部分が多くあります。お子さんの送迎等で絹西小学校周辺を通るときは、車の運転に十分気をつけてください。



【水泳の授業について】

9、10月に水泳の授業を行います。場所は、きぬ温水プール(坂手町)です。市庁用バスで移動します。児童の安全・安心を第一に授業を実施します。体調を整え、持ち物などは事前に準備を行い、お子さんと一緒に確認してください。

【奉仕作業について】

9月7日(土)(予備日8日)7:30~9:00予定で奉仕作業を行います。今回は、1、3、5年生が対象です。(1回目4/27に参加できなかった場合は今回参加をお願いします。兄弟姉妹関係で前回参加した場合は、今回は参加の必要はありません)ご協力よろしくをお願いします。